



7.20  
wed

## 第18回ラクロス全日本ユース選抜選手権大会(全国大会)出場

西南学院大学の金丸怜夢さん(小郡中学校出身)が、7月に北海道で開催された上記大会に九州ユース選抜メンバーとして出場したことを、平安市長に報告しました。

大学に入ってラクロスを始めた金丸さんは、昨年の九州地区サマーカップでは、ミッドフィルダーとしてチームの優勝に貢献し、MVPを獲得しました。

全国大会では思うような結果が残せなかつたという金丸さんに、平安市長は「来年は、上位めざして頑張ってください」とエールを送りました。



8.4  
thu

## 下町子どもふれあい広場

下町自治公民館で、毎週木曜日午後3時から「子どもふれあい広場」が行われています。

この活動は「子どもの居場所づくり」を目的として、今年の4月から10人の地域のボランティアを中心として取り組まれています。

取材に行ったこの日は、夏休みにもかかわらず10数人の子どもたちが大人と一緒に七夕飾りを作っていました。子どもたちは大人から飾りの作り方を教えてもらったり、短冊に願い事を書いたりとても楽しそうでした。

この日作られた七夕飾りは、子どもたちによって日吉神社に飾られました。

## めざせ東京オリンピック! 三井高校レスリング部 インターハイ出場

7.19  
tue

県立三井高等学校レスリング部の篠原七海さんが、8月2日から広島県で開催される全国高等学校総合体育大会(インターハイ)へ出場することを平安市長に報告しました。

篠原さんがインターハイへ出場するのは、昨年に引き続き2度目。今年は一つ階級を上げた49kg級で、見事九州大会優勝。九州の代表として全国の強豪たちに挑みます。

篠原さんは「今年は念願の九州1位として全国大会に出場するので、優勝をめざして頑張りたい」と意気込みを語りました。



7.22  
fri

## 市の健康づくりを視察

JICA(独立行政法人国際協力機構)の青年研修「ミャンマー生活習慣病予防」の一環として、小郡市の生活習慣病対策を視察するため、ミャンマーの医療従事者15人があすてらすを訪れました。

市の生活習慣病への取組の説明や、あすてらす内見学のほか、地域で行われている健康づくりとして「三沢健康クラブ」の健康教室を見学・体験しました。

地元の皆さんと一緒にラジオ体操や小郡市健康体操などを体験した研修生は、「体操だけではなく、こうして地域で集まり話をする場があるのはとても良い」と話していました。

